

全 國  
商 工 新 聞

長岡版 発行編集 長岡民主商工会  
長岡市中沢町一六七一〇八四〇三〇四〇

2024年  
7月22日  
第2202号

梅雨明けやせだ、蒸し暑さ日々  
が続きます。室内でも熱中症予  
防に水分補給を抜かりなく。

全

全或

“軍拡増税”に負けない為にもしっかり記帳を



商工新聞

長岡版  
発行編集 長岡民主工商会  
長岡市中沢町一六七一  
020-5510-4848  
2024年  
7月22日  
第2202号

△“平和でこそ商売繁盛”長岡原水協へ△

広島と長崎に原爆が投下されたのは1945年、来年は被爆80年です。原水爆禁止日本協議会の呼びかけで毎年8月に世界中から様々な団体・個人が参加して、「原水爆禁止世界大会」が広島・長崎で開催され、今年も8月3日の広島での国際会議を皮切りに日本で開催されます。長岡民商は、原水爆禁止長岡協議会に団体参加しており、以前から会員や事務局員が長岡市内での平和行進や広島・長崎の世界大会に参加したりしています。参加しない年でも毎年大会パンフやグッズ購入・カンパ等で活動を支えています。原水爆禁止活動への参加・協力は「平和でこそ商売繁盛」の民商の信条に合致しています。

ヘ軍拡の財源】法人税・所得税×  
平成24年版「税理士の書」p.164

この「年版『陰陽白書』」では、岸田内閣が「可認め  
る」「5年で24兆円の大軍拡」の財源として、「法人  
税や所得税の増税」を検討している事が挙げられてい  
るそうです。被爆地広島選出の国会議員なのに、昨年の  
G7広島サミットで核抑止力に固執する“広島ビジョン”  
を発表した岸田首相の“軍拡ビジョン”に私たち  
業者から搾り取つた「血税」所得税を使われるのは納  
得いきません。民商として“軍拡増税やめろ。”の声を  
上げて行きましょう。

へしつかり記帳してきちんと減税を△

“増税メガネ”岸田首相の“田ぐらまし減税”定額減税ではありますが、給与所得者の減税は始まっていますが事業主の減税は来年の確定申告時です。きちんと減税してもらうために今からキッチンと売上・仕入・経費の管理をして備えましょう。それはこの先待つている増税に備える事につながります。

り少なく引ききれない人に對しては自治体から調整給付を実施する。

長岡市では令和5年分の課税情報で推定し、対象者には8月上旬頃に案内文書を送付する予定との事ですが、具体的な給付の手続き（算定結果の確定・申請・受取）については決まっていません。また計算結果の1万円単位への切り上げなどがあるため課税対象額の計算を正確にする必要があります。今年は特に早めに、日頃から記帳等しつかりしておきましょう。

消費税なくす長岡各界連絡会より  
7月の消費税廃止の街頭行動は7月22日(金)、  
12時15分～13時00分、アオーレ長岡前歩道  
にて行います。みなさん、ぜひお気軽にお参  
加下さい。

## ○一般労働保険の第1期分

○ 口座残高不足等で引落できなかつた方には先週手紙を出しました。至急に口座への振込または事務所に現金でお持ちください。

○ 一人親方労働保険の第1期分保険料の納入期日は6月30日でしたが、殆どの方が納入期日前に振り込まれるか現金でお持ちになられました。

ありがとうございました。まだ振り込んでいな

ので、正確なうえ、至極貴重をお願い

▲上期分源泉所得税 納めましたか▼  
源泉所得税の上期分納期は7月10日でした。  
納期特例の方で、もしまだ納めていない事業者の方  
がいらっしゃれば至急納めましょう。延滞金等の発  
生も考えられます。

へ商工新聞 80円のお届けについてへ

8月1日～8月7日(水)以降配達  
（本来1～2日間を配達する日程で配達）  
従つて8月14日(水)からの配達はありません。  
お盆時期の配達を無くすために調整しています。

卷之三

※ 7月22日(木)・23日(火)の2日間、事務局が全商連の事務局員学習交流会参加のため、長岡民商事務所が総合お休みとなります。ご承知おきください。

※事務所のFAXはA4以外のサイズは手出力の為  
夏は休日の間にデータが蓄積し異常に加熱します。  
夏季は金曜夕方から日曜朝と祝日等は電源OFFにして  
しまうので、平日のFAX送付には協力お願ひします。